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Résumé :
La montée en puissance de web 2.0 et précisément les réseaux sociaux sur internet a bousculé les
mode¢les traditionnels de communication des entreprises. Le consommateur peut désormais facilement
créer, commenter ou relayer des informations sur les
Marques sur ces canaux et par conséquence Les entreprises peuvent attirer ces clients et créer un lien
particulier et ainsi de leur promouvoir leur images de marque et augmenter leurs notoriété.
Dans ce présent travail on a réalisé une étude sur le role des réseaux sociaux sur
L’image et la notoriété de la marque Cheezy.
Dés lors, est-ce-que une entreprise peut préserver et améliorer son image de marque aupres de Ses
clients a travers ces canaux numeériques ?
Un vrai challenge pour les entreprises-agroalimentaires d’aujourd’hui tel que I’entreprise Falait qui
Se doit de comprendre les spécificités de ces nouveaux médias et d’établir une
Stratégie de communication efficace.
Mots clés : Réseaux sociaux, image de marque, notoriété, clients, entreprise, Cheezy, Falait.
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Abstract:
The rise of web 2.0 and specifically social networks on the internet has has disrupted traditional
models of business communication. Consumers can now easily create, comment on or relay
information about Brands on those channels and consequently Companies can attract these customers
and create a special link and also promote their brands images and increase their notoriety.
In this present work we carried out a study on the role of social networks on
The image and notoriety of the Cheezy brand.
Therefore, can a company preserve and improve its brand image with its customers through these
digital channels?
A real challenge today for agrifood companies such as Falait that needs understand the specifics of
these new media and establish an effective communication strategy.
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